

Motion contre la politique d'excellence (Congrès des 6-8 avril 2011)

Face au désarroi ou à la résignation des personnels écartelés entre l'injonction qui leur est faite d'élaborer des projets d'excellence et la conscience de participer à un processus destructeur, **le Snesup appelle à engager la bataille contre la politique d'excellence et toutes ses conséquences délétères. Aucun accommodement n'est possible** avec la logique même des appels à projets et des concours truqués dont les premiers résultats ont mis à nu une entreprise jamais vue de **destruction du maillage territorial de la recherche et des formations**. Dès à présent, et alors que se préparent les secondes vagues d'appel à projets et que les Idex sont en phase de sélection définitive, nous appelons tous les personnels :

- à produire les analyses critiques de tous les projets déposés et à venir, afin de mesurer précisément les conséquences qu'auront leurs mises en œuvre et de les dénoncer avec la plus grande vigueur ;
- à exiger pour la totalité des projets une consultation non seulement des conseils centraux des établissements, mais aussi de tous les personnels et étudiants selon des modalités identiques dans toutes les composantes et établissements d'un même ensemble ;
- à se réapproprier la définition de la politique de recherche et de formation de leurs établissements qui est aujourd'hui confisquée par des pouvoirs extérieurs à l'université et aux organismes de recherche ;

Une seule stratégie politique est acceptable, une seule exigence doit être défendue en tous lieux : une formation et une recherche de haut niveau **sur tout le territoire français**.

Le SNESup-FSU appelle tous les personnels des universités et des EPST à s'opposer à la politique d'excellence.